

Résumé de la *vingt-septième assemblée* – **27 août 2022**  
**Sainte-Geneviève-de-Batiscan**  
**Thème : La relève**

L'assemblée générale annuelle 2022 a été une rencontre modeste résultat de l'effet d'un confinement pandémique de deux ans, les assemblées générales annuelles 2020 et 2021 ayant été annulées.

Tenue au Centre communautaire J.A.-Lesieur, l'assemblée n'a compté que 27 participants et n'a comporté, essentiellement, que la réunion administrative (approbation du procès-verbal de la réunion du 24 août 2019 et des différents rapports des membres du CA.).

Cette assemblée a été marquée par le départ de 6 membres du CA 2021-2022 et l'élection de 7 membres , incluant le président, au CA 2022-2023.

Gérald 116 a été élu à l'unanimité président du nouveau CA.

Les finances de l'Association sont toujours saines et le dévouement des membres du CA et des personnes ressources de l'Association permettent d'envisager l'avenir avec optimisme.

Longue vie à l'Association.